

Gebiet wirkungslos zu machen, unsere ideologische Offensive noch wirksamer voranzuführen und damit einen wesentlichen Beitrag zur Verwirklichung der Strategie unserer Partei im internationalen Klassenkampf, insbesondere zur weiteren Durchsetzung der friedlichen Koexistenz und der damit verbundenen Bekämpfung und Zurückdrängung der entspannungsfeindlichen Kräfte in Europa zu leisten.

Die Isolierung der Exponenten einer entspannungsfeindlichen und imperialistischen Politik ist und bleibt eine wesentliche Voraussetzung für Erfolge auf dem Wege zur europäischen Sicherheit und Zusammenarbeit.

Es geht dabei auch um den Nachweis und die Dokumentierung der Versuche entspannungsfeindlicher Kräfte, mittels Organisierung des ungesetzlichen Verlassens und des staatsfeindlichen Menschenhandels den Entspannungsprozeß aufzuhalten und zum Kalten Krieg zurückzukehren.

Es ist stets herauszuarbeiten, welche Kräfte hinter den konkreten Verbrechen stehen, welche Absichten sie damit verfolgen, welchen Stellenwert diese Kräfte dem konkreten Verbrechen in ihrer Zielstellung beimessen. Damit sind Voraussetzungen und Grundlagen zu schaffen, die es unserer Partei und Regierung im Rahmen der Gesamtstrategie des sozialistischen Lagers ermöglichen, politische, diplomatische, ökonomische, ideologische Aktivitäten zu entfalten, um